

## Le Strasser club : du changement pour assurer la continuité

par Pierre Tabourin, photos de l'AG, Véronique Padovani, des pigeons, Jean-François Gras

Le championnat de France du Strasser à Limoges en octobre 2012 a été l'occasion de quelques changements au sein du Conseil d'administration du club. En effet, le président Serge Moncade, avait, pour des raisons de santé, souhaité « passer la main » et avait lancé un appel aux bonnes volontés pour lui succéder. Cette prise de recul a été suivie également par celles du secrétaire Didier Rumeau et du vice-président, Jean-Luc Galland, respectivement accaparés par leurs activités au sein du CA de la SNC, avec la distribution des bagues pour le premier et la gestion du site Internet pour le second. La récente période de turbulences qu'a connue le club avait déjà incité un autre de nos vice-présidents, Pierre Halipré, à démissionner.

Cette succession de décisions a conduit à un renouvellement assez important du comité exécutif du conseil d'administration qui est maintenant composé de la façon suivante :

**Président** : Jacques Vernaton  
**Vice-Président** : Jean-Claude Mercier  
**Vice-Président** : Didier Venner  
**Vice-Président** : Pascal Planat  
**Trésorier** : Patrick Jonas  
**Trésorier - Adjoint** : Benoît Bellet  
**Secrétaire** : Pierre Tabourin  
**Secrétaire - adjoint** : Christian Mortagne  
**Assesseurs** : Joël Bayon - Didier Heck - Jean-Yves Le Dizes - Roger Rinckel - André Vignes



L'Assemblée générale de Limoges

Pendant 12 années, Serge Moncade, qui n'est malheureusement plus parmi nous pour lire ces quelques lignes, avait su préserver l'unité du club et consolider sa base malgré les vents contraires qui ont soufflé et soufflent encore sur notre aviculture : épisodes de grippe aviaire, érosion et vieillissement des éleveurs, gestion d'une passion qui peut déclencher des réactions passionnées (et donc forcément déraisonnables), augmentation des obligations administratives, disparition des transports d'animaux... Il a été surtout l'artisan consciencieux de 12 championnats de France et de 24 bulle-

tins du club ! Pour ce travail considérable, même s'il n'avait pas tout réalisé seul, le Strasser club lui est fortement reconnaissant et nous nous devons de garder le cap qu'il nous a fixé : rester unis dans un esprit de camaraderie autour de notre passion.



Jacques Vernaton à gauche et Serge Moncade à droite



De gauche à droite Serge Moncade, Gabriel Couture et André Vignes, Serge Moncade nous avait montré une dernière fois ses talents de chanteur lors de la soirée des éleveurs à Limoges avant de tirer sa révérence - une voix s'est éteinte au Strasser club



De gauche à droite : Pierre Tabourin, Jean-Marie Ramoleux, Jean-Claude Mercier, Serge Moncade, Jacques Vernaton et Patrick Jonas

La nouvelle équipe va devoir resserrer les rangs et pourra s'appuyer sur des éleveurs motivés qui ont montré leur attachement au club lors du dernier championnat en présentant 538 Strasser dont la qualité augmente au fil des années même si la quantité est un peu décevante.

L'avenir du club passera par l'intégration de nouveaux éleveurs afin d'assurer la pérennité de notre activité ; nouveaux éleveurs qui devront trouver des bons sujets à acquérir sans avoir forcément à aller outre-Rhin..... Beaucoup ont compris que le vrai fondement de notre passion se trouvait dans ces rassemblements annuels riches en rencontres et que ça valait bien plus qu'un titre de champion...

L'Allemagne : c'est l'autre grand chantier de l'avenir. Les Allemands sont eux aussi confrontés à la régression de l'élevage amateur et certains commencent à regarder de ce côté-ci de la frontière pour constater... que nos Strasser méritent plus d'attention (la magie d'Internet nous donne une vraie visibilité). En effet, dans de nombreuses variétés, nos meilleurs sujets peuvent soutenir la comparaison sans difficulté et il y en a même qui enrichiraient leurs volières. Nous devons resserrer les liens avec eux et ne pas louper le train de l'Europe colombicole. De nombreux clubs ont réussi à le faire, alors pourquoi pas nous ?



Femelle adulte bleue sans barres 97 à Joël Bayon



Femelle jeune bleue sans barres 97 à Jean Beyler

D'ici là, nous vous attendons nombreux à venir nous voir, ou découvrir nos Strassers, pendant notre championnat de France qui se déroulera les 07 et 08 décembre 2013 à Bozouls près de Rodez dans l'Aveyron. Et pour ceux qui hésitent longtemps, ils pourront attendre notre championnat 2014 qui se tiendra à Montluçon dans l'Allier.



Mâle adulte bleu écaille noir 97 à Daniel Castanet



Femelle jeune noire 97 à Christian Jeux



Femelle jeune jaune 96 à Nathalie Halipré



Mâle jeune argenté barré 97 à Serge Moncade